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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE VELORIO MUNICIPAL NA 
VILA PROGRESSO 
 
 

Fomos procurados por vários Munícipes que 
residem na Vila Progresso e os mesmos solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal visando a possibilidade de construção de 
um Velório Municipal no bairro citado. 

 
Referida instalação vem de encontro com a 

necessidade dos moradores, pois quando precisam se deslocar a 
distância é muito grande, obrigando muitas vezes as pessoas a 
fazerem o velório dos entes queridos na própria residência.  

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de construção de um 
Velório Municipal na Vila Progresso? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 06 de outubro de 2014. 
 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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